



いわお 巖
にしまつ 西松

質問
QUESTION

スマートに関連について

回答
ANSWER

早期完成に向けて努力します

【町長】

質問

前回にも質問しましたが、まだ一部の地権者の方の同意を頂いていないので、町長は、「最大限努力します」と答えられました。あれから3カ月たっても、進展がないと聞いています。議会初日の挨拶で、

町最大のプロジェクトなので、地域、地権者全員の同意を得てから、本格的な企画に入るのが、一般的であると思っています。

① NEXCO中日本は、一部の地権者の同意がなくても、本体工事着工はできますか。

② NEXCO中日本では大部分の土地を取得していますが、残りの土地の取得のタイムリミットはいつですか。

③ 地権者全員の同意がそろっていない状態で事業が進んでいます。スマートICを建設する時は、地権者の同意を得る事という地区との約束が守られていますか。

④ 前回の12月議会でも、平成29年3月の開通はまだ諦めていませんとのことでした。町民にとってもス

スマートICは、地域発展にかかせない、とても重要な施設で、早期完成を願っています。

是非、平成29年3月の開通をお願いしたいと思います。

1点目の本体工事の着手については、施工主体のNEXCO中日本との協議において「影響のない箇所からの着手が可能であるため、工事着手は可能」と聞いています。

ただし、これはNEXCO中日本が考える一般的な工事の場合の考え方で、町としては、地権者全員の同意を頂いた上で工事に着手する考えです。

2点目のタイムリミットについては、NEXCO中日本より「未買収地は進入路や盛土箇所となり、早々に着手したい箇所です

が、同意なしでは工事ができないため、同意頂いた後、速やかに工事を行う考えです」と聞いています。町としては、1日も早く同意を頂けるように努力します。

【参事兼建設課長】

3点目の同意を頂いていないことについては、12月議会以降も関係地権者との交渉を重ね、最近は大筋のご理解・合意を得ることができました。現在は調印に向けて準備を進めています。

4点目の開通時期については、NEXCO中日本から、現在までに軟弱地盤等の追加検討を行ってきたことから全体的に工程が遅れてきていると報告を受けています。

NEXCO中日本において、スマートIC工事の遅れを取り戻す手

法を検討している状況であり、平成29年3月の供用開始を目指して鋭意事業を進めると聞いています。

町としてもNEXCO中日本とともに早期完成への努力は今後も継続し、詳細な工程が決まり次第、議会や町民の方へ報告を随時します。

【町長】



(仮称) 安八スマートインターチェンジ完成予想図